



PLANTATION DU PREMIER VERGER PÉDAGOGIQUE À PONT-SAINT-MAXENCE



Soucieuse de participer à la protection de la planète, dans la lignée de ses nombreuses actions (installation de ruches, gestion différenciée, rénovation du rû de Saultemont, compost des déchets alimentaires dans les écoles, gouters bio avec le maire, etc.) et désireuse de sensibiliser sa population, notamment les enfants des écoles, la municipalité a souhaité mettre en valeur un espace extérieur avec l'installation d'un verger pédagogique à côté de l'école Jules Ferry, en prolongement du potager existant.

Aujourd'hui, la nature fait partie des préoccupations quotidiennes et la confection d'un espace pédagogique permettra à tous de se rappeler l'importance de notre environnement.

Ainsi, un verger a été créé avec des arbres adaptés au sol et au climat de notre région permettant de se rappeler des espèces qui viennent de notre région

La plantation du verger permettra aux planteurs de récolter les fruits de leurs efforts et aussi d'apporter une valeur esthétique à cette espace.

Une première plantation a été réalisée avec des pommiers, des pruniers, un poirier, un cognassier et un noisetier en lien avec l'association Le potager fleuri d'Ognon.

D'autres variétés seront plantées prochainement : un sureau, diverses plantes aromatiques et des fruits rouges.

Des visites pédagogiques et des cueillettes ouvertes à tous seront ensuite proposées.

Montant de l'opération : 4 800 €